

Le Canada en tête de liste des pays de provenance des vacanciers qui visitent Cuba



La Havane, 5 mars, (RHC).- Manuel Marrero, ministre cubain du Tourisme, s'est montré optimiste, au cours de la réunion de bilan annuel, quant à la possibilité de dépasser cette année les 5 millions de visiteurs étrangers.

Il a tenu à préciser que notre pays avait accueilli un million de touristes cinq jours avant que l'année dernière.

«Nous avons bouclé 2018 avec 4 millions 732 mille 280 visiteurs ce qui représente une croissance légère par rapport à l'année précédente. Le Canada est resté le principal marché de provenance des touristes qui ont visité Cuba. 1 million 109 mille Canadiens sont venus en 2018, ce qui représente 23,4% des touristes qui nous ont visités.»

De son côté, le président cubain, Miguel Diaz-Canel, invité de marque à cette réunion, a mis l'accent sur les atouts de Cuba en matière de tourisme, non seulement le soleil et les plages mais encore sa richesse historique et culturelle et le climat de sécurité qu'elle offre aux visiteurs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/185119-le-canada-en-tete-de-liste-des-pays-de-provenance-des-vacanciers-qui-visitent-cuba>



Radio Habana Cuba